ATHLÉTISME Championnats de France Élite indoor, le week-end dernier à Miramas (Bouches-du-Rhône)

Déception pour le CSBJ

Les Berjalliennes engagées sur cette compétition sont passées à côté. La marcheuse Lucille Molist termine septième. Clémence Vifquin a abandonné.

es championnats de France Élite en salle se sont déroulés samedi et dimanche au stadium Métropole de Miramas, en banlieue marseillaise.

Les résultats n'ont pas vraiment été à la hauteur des attentes pour les deux athlètes berjalliennes sélectionnées.

Engagée dans la deuxiè-

me série du 60m haies, la hurdleuse Clémence Vifquin a heurté la deuxième haie et a été complètement déséquilibrée, elle a donc dû abandonner la course et n'a pas été classée.

Lucille Molist loin de sa meilleure performance

Sur 3000m marche, Lucille Molist a réalisé une bonne course et a terminé 7e en finale dans un bon temps de 14'13", mais tout de même éloigné de sa meilleure performance de 13'55" à Rennes.

Son entraîneur Fernand Rabatel espérait mieux car elle avait le 4° temps des engagées.

Lucille Molist est actuellement 9° au bilan national toutes catégories sur 3000m marche alors qu'elle est encore junior première année, donc sa progression est encourageante.

Dans cette compétition on retiendra les belles performances et victoires du champion d'Europe Pascal Martinot-Lagarde sur 60m haies en 7"52 et du triple-sauteur Hugues Zango avec 17m30.

Pierre FAUCHEUR



Après avoir heurté une haie, Clémence Vilquin a dû abandonner. Archives Le DL/Jean-François SOUCHET